

Kalender für guten Zweck



Waren/mb/sm. Es ist in der Müritzregion zu einer guten Tradition geworden, Kalender für einen guten Zweck zu verkaufen. Der Kalender 2013 als Gemeinschaftsprojekt der Stadtwerke Waren(Müritz), der WOGEWA und der Warener Wohnungsgenossenschaft, die

in diesem Jahr das erste Mal mit von der Partie ist, erscheint in einer Gesamtauflage von 7500 Exemplare. Die Fotos für diesen Kalender wurden von Profi- und Hobbyfotografen erstellt.

Auch in diesem Jahr sind wieder alle Müritzer aufgerufen, einen scharfen Blick und einen schnell-

len Auslöser zu haben. Die Fotos können bis zum 15. September eingereicht werden.

Der Erlös aus dem Verkauf des Kalenders wurde kürzlich als Spende an die Jugendabteilungen des HSV 90 Waren und des SV Waren 09 zur Förderung der Jugendarbeit übergeben.